

Delegación de la OEA, lista para misión

La Misión de Observación Electoral de la OEA alista su despliegue en México rumbo a los comicios del 2 de junio.

Luis Miguel Santibáñez Suárez, coordinador para México y Centroamérica de Transparencia Electoral, dijo que se trata de “un despliegue estratégico por 10 entidades de la República”.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Multicast**, detalló que esta misión está integrada por 45 personas de 19 países y está encabezada por el senador chileno José Miguel Insulza, exsecretario general de la OEA.

— De la Redacción
